
  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

日頃からお世話になっている、少しでも地域の役に立てればという思いで、あじさい園の

草取りに行きました。今年は、あじさい祭りが開催されることもあり、子供達は、来てくだ

さる方に喜んでもらいたいという思いを持って草取りをしました。地域のために自分達に何

ができるかを考え、できることから行動していける子供達の姿をたくさんお見せできたらと

思います。子供達の普段の様子で、お気づきの点がありましたら、教えて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月 12 日          

栗生小学校 

学校運営協議会 

 

班
で
協
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し
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す
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四
年
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栗生小学校に植えてあるあじさいは満開をむ

かえています。３年生が、総合的な学習の時間「広

げようあじさいの街」の学習で、世話を続けてい

ます。地域の方々も様子を見に来てくださった

り、草取りまでしてくださっていることに感謝の

気持ちでいっぱいです。 

「あじさいの街」にふさわしい、「あじさいの

学校」になるように子供達もお世話を続けていき

ます。 
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4 年生から引き継いだあじさい

のお世話をがんばります！  

あじさいも見ごろを迎えています！  


